

2学年通信

新宮町立新宮東中学校
令和7年10月20日 第60号
文責:江頭 俊輔

[ひがし文化週間閉幕!]

10月17日(金)にそぴあしんぐうでひがし文化発表会が行われました。当日は、お弁当のご準備をありがとうございました。また、今年度は体育館改修工事のため、そぴあしんぐうでの開催となり、生徒の座席確保にともない、多くの保護者の方が参観できない状況となってしまい、申し訳ありませんでした。後日、オンデマンドにて、合唱の様子を公開しますので、再度、ご案内をします。ご確認をお願いします。



ひがし文化発表会では、昨年度と違い、2曲のブロック曲の合唱に挑戦しました。特に課題曲である『星座』は、新宮東中学校全員で歌うことができる曲になりましたね。新宮東中学校としての【つながり】を感じることができるものが一つ増えたことはとても嬉しいです。みんなさんが一所懸命に合唱する姿を見て、私も胸に星が灯った気持ちになりました。頑張ったリーダーのみなさん、お疲れ様でした!!来年度はみんながリーダーとして、指導する立場になります!来年も頑張りたいですね!ひがし文化週間の最後に『星座』の歌詞を引用して、『みんなもこんな気持ちだったらなあ』と私の願望を載せておきたいと思います。

今日1日も終わっていくよ ときめき戸惑い ちりばめながら

心はまるで きらめく星座 私の空を彩っている

ひがし文化発表会の取組で感じた、いろいろな思いをひっくるめて『星座』として、自分自身の空を彩っている一部と思えたら、ときめきも戸惑いも全部、『素敵な思い出』と感じることができますね!

[【保護者の皆様へ】11月8日(土)引き渡し訓練について!]

11月8日(土)に引き渡し訓練を予定しています。引き渡し訓練の際に、1年時に配付した【引き渡しカード】を使用します。引き渡しカードをお持ちかどうか、右のアンケートから確認をしたいと考えています。アンケートへの回答のご協力を願います!!

